

Sociedades Clave

Para que el proyecto funcione de manera sólida y sostenible, es fundamental contar con una red de socios y proveedores que aporten valor en diferentes áreas. El equipo promotor está formado por cuatro perfiles complementarios procedentes de la formación TSEAS, que constituyen el núcleo operativo y estratégico de la iniciativa. Unax Delgado aporta su experiencia en animación socio deportiva y en la gestión de actividades grupales, mientras que Ionan Askorbebeitia destaca por su especialización en escalada, la organización de eventos escolares y la creación de rutas inclusivas. Ugaitz Saez asume la responsabilidad de la logística, la gestión sostenible del equipamiento y la aplicación de protocolos de primeros auxilios. Por su parte, Xabier Moreno se encarga de la comunicación digital, el marketing y la supervisión del desarrollo de la aplicación, garantizando la presencia del proyecto en el entorno digital.

Además del equipo interno, el proyecto se apoya en una serie de socios estratégicos y proveedores externos que permiten desarrollar un modelo de negocio circular, tecnológico y alineado con los valores de sostenibilidad. Ternua actúa como proveedor principal de equipamiento deportivo fabricado con materiales reciclados, lo que refuerza la identidad ecológica del proyecto y permite diferenciarse claramente de la competencia. El Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz es un aliado institucional clave, ya que facilita la operación en espacios públicos y permite integrar estaciones de carga solar y puntos de alquiler en zonas emblemáticas del Anillo Verde, como Salburua y Zabalgana. También se colabora con empresas de desarrollo de software y con biólogos especializados para crear y mantener la aplicación GPS, que incorpora rutas personalizadas y contenidos de educación ambiental. Los talleres locales de bicicletas desempeñan un papel esencial en el mantenimiento técnico del material, mientras que los proveedores de logística eléctrica permiten trasladar los equipos entre estaciones de forma eficiente y sostenible.

La importancia de estos socios radica en los roles que desempeñan dentro del proyecto. El equipo promotor garantiza una gestión autónoma, eficiente y coherente con un estilo de dirección participativo. Unax e Ionan aportan la base técnica necesaria para diseñar actividades de calidad y atender a los

usuarios con profesionalidad. Ugaitz asegura que el flujo de materiales —desde la entrega hasta la recogida y el mantenimiento básico— se realice siguiendo criterios de sostenibilidad. Xabier, por su parte, impulsa la visibilidad del proyecto y la captación de clientes mediante estrategias digitales que resultan esenciales para su crecimiento.

En cuanto a los socios externos, Ternua representa el corazón sostenible del proyecto, ya que proporciona bicicletas eléctricas, kayaks y material de escalada fabricados con redes de pesca y otros materiales reciclados, lo que contribuye a reducir la huella de carbono en torno a un 40%. El Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz actúa como el anclaje territorial que permite integrar el servicio en el paisaje urbano y natural de la ciudad. La innovación digital, desarrollada junto a empresas tecnológicas y especialistas ambientales, convierte cada ruta en una experiencia educativa que minimiza el impacto sobre los senderos. Finalmente, los talleres locales y los expertos en logística eléctrica garantizan un funcionamiento operativo eficiente, manteniendo en óptimas condiciones una flota de 50 unidades y permitiendo transformar costes fijos en costes variables.